

*Le président cubain reprend ses  
visites de travail à Cienfuegos  
(+Photos)*

---



La Havane, 27 novembre (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, est arrivé ce mercredi dans la municipalité de Cienfuegos, Lajas, dans le cadre de ses visites régulières dans les territoires.

Accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau Politique et Secrétaire d'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, le chef d'Etat a débuté son agenda par un échange avec le producteur Luis Alberto Pérez, au bord de l'une de ses vigoureuses plantations de canne à sucre.

Sur le site, qui comprend 80 hectares (ha) en usufruit et a un rendement de 90 tonnes par ha, il a été expliqué au chef de l'Etat que l'agriculteur est dans le monde de la canne à sucre depuis quatre ans, et que le succès réside dans le travail au jour le jour, dans le travail bien fait.

L'exploitation compte six salariés et s'est lancée dans l'utilisation de bioproduits.

Le président s'est intéressé à la récolte de la canne à sucre dans la province de Cienfuegos, où trois sucreries travailleront de début décembre à mars, bien que la sucrerie « avancée » 14 de Julio, considérée comme la plus complète du pays, ait déjà allumé les chaudières et commencé à travailler.

M. Díaz-Canel s'est rendu à la Central Ciudad Caracas, qui est pratiquement prête à démarrer le 4 décembre.

Le chef de l'État a salué les préparatifs effectués et a insisté sur la nécessité pour les usines de produire de l'électricité même en dehors de la campagne.

En compagnie des dirigeants du parti, du gouvernement et du secteur sucrier de la province, le Président a visité l'usine sucrière, qui dispose d'une main-d'œuvre garantie de 51 jeunes.

Le président a estimé que Ciudad Caracas était une sucrerie bien organisée.

Le programme s'est poursuivi dans le quartier de La Planta, une ancienne colonie illégale, où il a été possible de légaliser des logements, de les électrifier, de fournir des services de communication et de réhabiliter des maisons.

Il a parlé avec ses voisins de la nécessité d'une participation populaire, ainsi que des services de santé, de la bodega, de la pharmacie et de l'école la plus proche.

Il a parlé de l'harmonie entre les voisins et de la démonstration quotidienne que, malgré la situation économique difficile, il est possible de faire progresser le bien-être de notre peuple.

Les visites dans les municipalités du pays sont un système de travail qui permet un échange constant avec la population, les dirigeants des partis et du gouvernement (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370794-le-president-cubain-reprend-ses-visites-de-travail-a-cienfuegos-photos>



**Radio Habana Cuba**